



Destacan Unidad de Gestión de Camas del Hospital de Chillán

Un equipo de 16 personas, entre enfermeras/os, técnicos en Enfermería de Nivel Superior, auxiliares y conductores de ambulancias, conforman la Unidad de Gestión de Camas del Hospital Clínico Herminda Martín, cuyo propósito es optimizar los egresos y rescates de las y los usuarios para resolver su problema de salud. Esta función se realiza en coordinación con los diferentes servicios clínicos y en permanente revisión de la plataforma nacional de la red asistencial. Angélica Ortiz, subdirectora de los Cuidados de Enfermería del HCHM, destacó el trabajo interconectado de todos los hospitales públicos del país, lo que

permite "satisfacer las necesidades de cuidados de todas nuestras usuarias y usuarios, dependiendo de su nivel de complejidad. En Ñuble, nuestro Hospital es el establecimiento responsable de atender a las personas con patologías más complejas y graves, por eso en ocasiones se deben gestionar traslados a un hospital de menor complejidad, con aquellos pacientes más estables para que puedan continuar su proceso de recuperación hasta ser dado de alta y así contar con camas disponibles para un paciente que necesita cuidados más complejos por su gravedad o posibles complicaciones de su estado de salud".